

Emploi, accès aux soins, solidarité...

# RESTONS MOBILISÉS POUR NOTRE CENTRE DE SANTÉ MUTUALISTE PAUL PARET

Véritable outil sanitaire pour la population de nos quartiers (15/16<sup>ème</sup> arrondissements de Marseille, Septèmes, Les Pennes Mirabeau), le Centre médical Paul Paret aura 50 ans cette année.

Ce centre de santé mutualiste et sa pratique médicale d'équipe est incontournable, indispensable et a encore de beaux jours devant lui. Depuis de nombreux mois, nous luttons pour qu'il continue à vivre et à se développer avec les moyens humains et matériels dont il a besoin.

**Nous, qui connaissons, fréquentons le centre, nous qui y travaillons, nous croyons à son avenir. Ce centre est à nous. Nous le garderons, car il garantit l'accès à la santé pour tous à une époque où notre santé est menacée de devenir une marchandise comme une autre.**

Plus qu'ailleurs, dans nos quartiers, notre ville a besoin de ce centre en cette période de crise, qui plonge de nombreux habitants dans une précarité grandissante et les inégalités sociales.

Il faut rester vigilants et surtout se mobiliser pour que vivent et se développent le Centre Paul Paret et les oeuvres sociales mutualistes.

L'Europe et les gouvernements successifs ont pris des mesures assassines contre la santé et la protection sociale. Mesures qui sont à l'origine de cette situation.

**Le gouvernement actuel devant le développement de l'action vient d'accepter la tenue d'une table ronde le 16 janvier 2013 en Préfecture. Il doit prendre la mesure de la situation et débloquer les fonds nécessaires pour pérenniser les centres de santé mutualistes du G.C.M. Il doit supprimer la taxation de 13.2% sur les cotisations mutualistes.**

Les moyens existent pour le développement de l'offre de soin et pour le véritable accès à la santé pour tous. C'est une question de justice sociale et d'urgence sanitaire. La longue bataille des salariés du centre et du comité de soutien montre l'attachement de la population à Paul Paret. C'est également un point d'appui pour la suite de notre bataille.

**NOUS NE LAISSERONS  
PAS TOMBER LE CENTRE.  
C'EST LE NOTRE !**

Nous ne devons pas relâcher nos efforts, pour preuve, le succès de l'initiative du comité le 1er décembre à Saint Antoine.

**Soyons encore et toujours  
plus nombreuses  
et plus nombreux  
au rassemblement du  
Mercredi 16 janvier 2013  
à 16H  
devant La Préfecture**

Rendez-vous devant le Centre Paul Paret  
à 15H pour les départ collectifs.  
(covoiturage...)

Comité de soutien du Centre Paul Paret